

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Daniel Zeglin.

Zeglin, Daniel

Tarangambadi, 22.02.1765-24.04.1765

28. Februar 1765

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185409](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185409)

Logen freit gewaltig sein - Prüfbar hat bei seiner
 Unmühsamen Prüfung Gottes, sein über mich immer
 der Herr sein will ein qualitativ haltendes Trübsal
 reich auch in der Zukunft. Mein Güte ist gegeben!
 Ich ist heute anfang war bedürftig und sehr
 wie wird das geschehen? Aber Gott, der mich in
 seiner Aufrichtigkeit hinein ergötzt, laß mich
 daß ich mich in die Zukunft so halten konnte daß sie
 mich bestärken. Nach der Catechisation gescheh
 ganz im geist über Jer. 1.6-7. Da wo ich Portugiesisch
 spreche, kann ich nicht mehr zu sprechen mit der ant
 wort Gottes. Hatz in: Äußerst wollen wir da bei
 o! daß ich ein geringere Dämon von ihm, was
 in der Freigabe vorgesehene sind, wenn wir uns
 allen immer mehr fleißig dem geistlichen in: Vol,
 auch werden soll! Gegen Abend betrachtete mich
 der Catecheten Ebr. 14. 14-16. Erneuert-Kraft sind
 28 Febr: sprach bei einem Mann, der mich einen
 Augen lang in Aufricht gelobt, ein Wort zu ihm
 sprechen, sein Leben antwort war mir vornehmlich.
 Das er sagte: ich will es im geist überlegen.
 1. März: fiele der Freitags Dank mit der Tag
 müßigen Gemeine über Luc. 18-21. Zu der Portu
 giesischen Catechisation der Kinder kamen sich einige
 außer Gläubigen der Gemeine rein, wie ich sie nun
 so wollen auch den moralischen Tag den besondern
 Vortrag an der Portugiesischen Gemeinde unternehmen!